



Les filles du collège au championnat de France de Futsal

publié le 23/05/2016

Descriptif :

La troisième et dernière journée de championnat à Angoulême

Une très belle troisième journée à Angoulême, une équipe en grande forme qui termine 5° sur les 16 équipes engagées !! BRAVO à toutes !!!

Mais sans oublier le travail remarquable de nos deux arbitres !!!

Encore Bravo !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.